



**Moderamen
GBKP**



IBADAH keluarga

Senin, 04 Mei 2020

PERSIAPAN

Sediakan waktu yang cukup, boleh pagi hari atau malam hari sesuai kesepakatan setiap anggota keluarga

Lagu-lagu yang sulit boleh diganti

Petugas dalam ibadah dapat diganti sesuai dengan kondisi keluarga.

BERNYANYI

(dipimpin PERMATA)

In moment like this.. I sing out a song

I sing out a love song to Jesus

In moment like this.. I leaf up my hands

I leaf up my hands to the Lord

Reff:

Singing i love You Lord.... Singing i love You Lord

Singing i love You Lord..... I love You

KEE No. 399: 1-3

Mari surak puji Tuhan, endeken nde-enden mriah... O surga doni ersurak kerina

Mari rende muji la, alu ukur simeriah.... Puji gelarNa si Badia

Reff:

La ngadi-ngadi kupuji Kam Tuhan... Bas krina dampar kegeluhen

Ersurak mriah pusuhku ibas Kam.... Terpuji Tuhan rasa lalap

Mari krina manusia sipuji dage Dibata.... Rendelah ersuraklah kita krina

Ersadalah ukurta emujiken gelar Dibata, ... Ersurak dage kita krina

Reff:...

Mari surak puji Tuhan alu ukur ras tendita... Sabab Kam mehuli kap o Dibata

PulahiNdu aku ibad kiniseran doni enda ... Kupuji Tuhan haleluya

Reff:...

BERDOA

(dipimpin KAKR)

Membaca Alkitab: Mazmur 117:1-2

(Secara bersama-sama)

Bernyanyi KEE No. 354 :1-2

(dipimpin Moria)

Kam si mbelin, Kam terbrita // Kam kap sitermulia

Mehuli kam, dengen erkuasa // Kam simada krina sinasa

Reff:

Sinalsal keleng ate Tuhan // Bagi emas silabo luntur

Rejin tuhu dolatNdu Tuhan // Ngarak-ngarak kegeluhen

Erta-erta, kebayaken // Ibas kam nari rehen

Kam merentah alu kuasa // Ras gegehNdu Tuhan Dibata

Reff:...

RENUNGAN

Membaca Alkitab Yeremia 29:11
(Dipimpin Mamre)

Membaca renungan
(Dipimpin Permata)

Siapakah yang paling mengenal diri kita seutuhnya? Siapakah yang paling mengerti dan bahkan yang paling sanggup memenuhi segalanya yang terbaik dalam hidup kita? Tidak ada seorang pun yang mampu melakukannya baik orangtua, anak, pasangan kita, bahkan diri kita sendiri pun tidak bisa melakukannya.

Hanya Tuhan yang mengenal kita secara utuh. Hanya Tuhan yang tahu isi hati kita dan bahkan hanya Tuhan yang sanggup memenuhi segala yang terbaik dalam hidup kita. Mengapa? Karena kita adalah ciptaanNya dan anakNya. Kita sangat berharga bagi Tuhan. Apapun keadaan kita dan bagaimanapun kondisi kita saat ini, kita sangat berharga bagi Tuhan.

Oleh karena itu, serahkanlah semua yang terjadi dalam hidup kita hanya kepada Tuhan karena Tuhan sudah punya rancangan-rancangan yang luar biasa dalam hidup kita. Apapun yang kita rasakan, suka maupun duka, kegagalan atau keberhasilan, sehat atau sakit, sedih atau senang, satu hal yang harus kita yakini rancangan Tuhan bukan rancangan kecelakaan tapi rancangan damai sejahtera. Walau terkadang apa yang Tuhan rancang tidak sesuai dengan apa yang kita rancang, tapi yakinlah bahwa Tuhan lebih tahu apa yang terbaik bagi kita. Tekunlah dalam doa, setia dalam iman dan berfikir dalam hikmat Tuhan, maka Tuhan akan memberikan hari depan yang penuh harapan.

Bernyanyi KEE No. 80:1, 3, 4

Yesus geluh ni tendingu // Kam me kegeluhenku
Kuendesken me diringu // Seh depaksa sipatku

Aku min ajar-ajarNdu // Tutus bas pedahNdu e
Min dudurken bangku tanNdu // Jadi cikepenku e

Tegu aku o YesusKu // Cikep aku tetap min
Gelah ola celus aku // I dalin medalit kin

DOA SYAFAAT

- Anak : Mendoakan seluruh anak-anak yang belajar di rumah agar dapat belajar rajin dan sungguh-sungguh dan guru-guru
- Moria : Mendoakan agar masalah covid 19 segera berakhir, para medis, pemerintah, pasien yang menderita covid 19
- Mamre : mendoakan seluruh jemaat GBKP, Pendeta, Pt, dan dk agar tetap setia dan berpengharapan kepada Tuhan

DOA BAPA KAMI